

Schützenbrief

Liebe Königshovener,
liebe Mitglieder und Freunde unserer Bruderschaft

Das Ende der Fastenzeit ist nicht mehr fern und wir feiern gemeinsam mit unseren Familien Jesu Tod und Auferstehung, das Osterfest. Der traditionelle Ostergruß der Schützenbruderschaft gibt uns, dem Schützenkönigspaar 2002, die Möglichkeit sich zu verabschieden und gleichzeitig zu bedanken.

Mit einem lachenden und einem weinenden Auge schauen wir in Richtung Schützenball, der am 3 Mai 2003 stattfindet.

Das lachende Auge freut sich darauf, nocheinmal im Ornat auftreten zu dürfen, zusammen mit unserer Prinzessin, den Prinzen, Hofdamen, Ministerium und Jägerzug im Gefolge.

Das weinende Auge schaut Richtung 4. Mai 2003, auf Vogelschuss, auf dem der neue Schützenkönig ermittelt wird, dem Ende unserer Regentschaft. Wir werden wohl ein wenig traurig sein, dass dieses für uns sehr erfüllte Königsjahr so schnell zu Ende ging.

Auf diese beiden Ereignisse möchten wir Sie bereits jetzt aufmerksam machen und einladen.

Die Sympathie und Begeisterung die uns entgegengebracht wurde hat uns gut getan und wir werden noch lange an das schöne Fest zurückdenken.

Für all Dieses, die großen und kleinen Hilfen, Gefallen und Gedanken die bei uns waren, bedanken wir uns ganz herzlich bei unseren Nachbarn, Ministerium, Hofdamen, Jägerzug Edelweiß, Vorstand, Schützen, ja dem ganzen Dorf.

Es ist sehr schön, dass in Königshoven vieles so Selbstverständlich ist, wo die Gemeinschaft der Schützen und Bewohner so viel bewegt.

Unseren Nachfolgern wünschen wir schon jetzt alles Gute und ein ebenso harmonisches Fest.

Wir wünschen Ihnen allen, auch im Namen der gesamten Schützenbruderschaft, ein frohen, gesundes und hoffentlich befriedetes Osterfest, bei schönem Wetter im Kreise der Familie.

Schützenkönigspaar

Guido und Stefanie Wieder

